

2020年(令和2年)
4月6日
No.1403

毎週月曜日発行(第5週は除く)
発行人:加賀光次郎
年間購読料 20,000円+消費税

リフォーム産業新聞

The Japan Journal of Remodeling

発行所:株式会社
亀岡大郎取扱いグループ
本社:104-0061
東京都中央区銀座8-11-1
TEL:03(6252)3450 FAX:03(6252)3461
大阪支局:530-0005
大阪府大阪市北区中之島2-3-18
中之島フェスティバルタワー16階
暮らしをよくする、専門メディア

CONTENTS

2324 トピックス

コロナ関連ニュース

11 特集

受注を増やすOBフォロー術
ダイキヨー／グッディーホーム



8 インタビュー

特殊モルタルで高級感演出
ホープハウスシステム 真鍋健之介常務



10 注目企業

リフォーム図書館で集客
ゆめや



13 トップインタビュー

バリアフリー建材をネットで受発注
マツ六 松本将社長



16 IT革命

最適な工事会社を紹介
ユニオンテック



17 人事評価

明快な評価が優秀な人材集める
あしたのチーム



21 販促ツール

「デジタル」QUOカード人気
クオカード



住設遅延、対策進む

愛知県を地盤に年間50億円売り上げる有力リフォーム会社、安江工務店(名古屋市)は未だ十分な住宅設備が入ってこない状況だ。「一部の機器は納期回答が出始めてはいるものの完全な状態での回復まではまだの状態」(取締役常務執行役員印・田昭彦事業サポート部長)

資材が遅延している契約済み案件では、契約者との間で、工期の変更の合意書を取り交わすことで凌いでいる。また、その際に工期遅延損害金が発生しないという旨の合意書も取り交わしている。

完工引き渡し時期は契約の重要な要素。納期が遅れる場合、業者に帰責性が認められる場合は施工主から損害賠償請求権(遅延損害金の請求権)が認められる。同社では契約

納期が未定にもかかわらず完成時期を明示して期

待させ契約に至らせたなど、注文者としては当社に帰責性を問うことも可

能となります。したがって、合意書によって万が一、新型コロナウイルスの影響による機器の納期

遅延があって工期が遅延したとしても当該理由による工期遅延は、請負者(当社)の責に帰すべき事由ではない、よって、帰責性がないので工期遅延による損害賠償請求権は発生しない、という新たな合意を結んでいます」(印田氏)

また、部分引き渡しも

4月1日に施行された124年ぶりの民法改正が、リフォーム業界に大きな影響を与える。今回、債権に関する条項が大幅に改正され、瑕疵から「契約不適合責任」になる。これまでリフォーム会社が使用していた契約

業に切り替え始めた。

水回り改修に一旦見切りを付け、資材が遅延しないリフォーム提案に切り替える会社も出てきています。水回りに強い京滋リフォーム広(京都府京都市)は外装改修の営業に切り替え始めた。

なかなか納品されない

す」(印田氏)

なかなか納品されない

す」(印田氏)